

zócalo.

Baja deuda pública 5.1% en la CDMX; la dedican a obras para movilidad

En su Cuarto Informe la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum destaca que al 30 de abril de este año el saldo de la deuda pública en la capital asciende a 92 mil 200 millones de pesos, lo que representa una disminución de 5.1 por ciento en términos reales en comparación a 2018.

Esto, dijo, le ha valido a la administración que encabeza reconocimientos de parte de calificadoras como HR Ratings, Moody's, Fitch y S&P, en tanto que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público mantiene a la capital en semáforo verde con una calificación de endeudamiento sostenible al primer trimestre de 2022.

La mandataria capitalina informa que los recursos de la deuda se han dirigido a detonar proyectos de infraestructura como las Líneas 1 y 2 del Sistema de Transporte Público Cablebús en donde se destinaron 7 mil 095.1 millones de pesos.

Además se orientaron 4 mil 660 millones de pesos para la Subestación Eléctrica de Alta Tensión (SEAT) Buen Tono; mil 737 millones para la Subestaciones Rectificadoras de la Línea 1 del Metro; mil 623 millones al trolebús elevado de Iztapalapa; y mil 151 millones a la construcción del Corredor Vial de la Línea 5 del Metrobús.

Asimismo se mencionó que actualmente en la capital se tiene una red de movilidad integrada, con un componente creciente de electromovilidad, que eleva la calidad de vida de las personas; la estrategia de seguridad ha reducido la incidencia delictiva en más de 50 por ciento; y se avanza en el combate al cambio climático.

En el documento también se da a conocer que en el tercer año de gobierno, pese a la pandemia, la ciudadanía y los empresarios cumplieron con sus obligaciones fiscales.

Debido a ello los dos principales conceptos de ingresos de la ciudad, Predial e Impuesto Sobre Nómina, alcanzaron 103 y 105.6 por ciento de sus respectivas metas en 2021, y, al segundo trimestre de 2022, han recaudado 6.6 por ciento y 10.5 por ciento más recursos respecto de su meta programada para dichos periodos.

Con relación a las fuentes locales de ingreso también se destaca su fortalecimiento, ya que al segundo trimestre de 2022 los ingresos propios representan 48.5 por ciento del presupuesto, lo que hace a esta urbe, asegura, la entidad con mayor autonomía financiera del país.

Se detalla que de enero a junio de 2022 los ingresos locales superaron la meta de recaudación en 10.4 por ciento, en tanto que los ingresos del Sector Paraestatal No Financiero hicieron lo propio en 50 por ciento, lo que, a decir de las autoridades capitalinas, muestra la confianza de la población y de las empresas en el gobierno.